



CONTRA LAS CUERDAS



#OPINIÓN

DEL MAZO Y EL RETO EN 2023

La pregunta que se hacen en el PRI es si Del Mazo terminará distanciando al partido de la coalición Va por México y apoyará a Morena en el Edomex

L

o que parecía una batalla encarnizada por la candidatura al gobierno del Estado de México, previo a la presidencial de 2024, parece estar muy cantada. En Morena, todo apunta a que el consentido del presidente es Horacio Duarte, actual administrador general de Aduanas, a quien López Obrador

encargó, junto con Pablo Gómez, la redacción de la Reforma Electoral, con la que busca desmantelar el INE y reducir la conformación del Congreso de la Unión.

En el equipo de la maestra Delfina Gómez cambiaron los ánimos con que se desenvolvían en días pasados, desde donde se filtró a la prensa, incluso, que la titular de la SEP terminaría plantando, por quinta vez, a los diputados federales debido a que supuestamente se alistaba su salida para enfocar su tiempo al proceso electoral del próximo año.

Sin embargo, la funcionaria tuvo que asistir a la comparecencia, y ahora en el equipo no están tan seguros de que vaya a ser, de nueva cuenta, la candidata de Morena. Eso sí, tendrán que sumarse a ayudar en la campaña de Duarte en caso de que se confirme la nominación del exdiputado federal de la LIX Legislatura, quien dio

todo por el entonces jefe de Gobierno cuando se presentó su solicitud de desafuero en San Lázaro. Sabemos que, en caso de que, por situación de género, deba ser mujer la candidata, Duarte estaría en una encrucijada: ¿apoyar a la alcaldesa de Valle de Bravo, Michelle Nuñez, muy cercana a él, o a Mariela Gutiérrez Escalante,

El mexiquense tiene a su candidata: Alejandra del Moral

presidenta municipal de Tecámac?

Aquí es donde entra el nombre Alfredo Del Mazo, gobernador del Estado de México, quien "se ha portado muy bien con el presidente López Obrador y con la 4T", pues al interior de Morena se dice que ya hubiera querido el mandatario federal que el gobernador de Puebla, Miguel Barbosa, hubiese tenido la mitad de las atenciones del priista.

La pregunta que se hacen en el PRI es si Del Mazo Maza terminará distanciando al partido de la coalición Va por México y apoyará a Morena en el Edomex, ícono del Grupo Atzacmulco, por su dominio priista en los último 80 años en la entidad y clave para el sustento priismo a nivel nacional por el número de habitantes, el padrón electoral y el presupuesto anual.

Del Mazo tiene a una favorita para la candidatura de 2023: Alejandra del Moral. Pero vamos a ver si desde el poder favorece a la suya o a quien lleve la bandera de Morena. Es todo un desafío atreverse a desafiar la buena relación que lleva desde 2018 con el presidente López Obrador.

UPPERCUT: La fuerza de Adán Augusto López en el gobierno de la 4T le permitió meterse en el fondo de las cloacas e iniciar una limpieza en las áreas de gobierno que están obstaculizando al proyecto del Presidente. Es inédito: desmanteló una red de corrupción dentro de Profeco. Ahora debería iniciar los juicios penales; Gobernación encontró los elementos, ¿o van a proteger a los funcionarios corruptos?

CONTRALASCUERDASMEX@GMAIL.COM / @ALEXSANCHEZMX